

Marathon Deluxe - der Luxus-Allrounder

von gm - Dienstag, 12. Februar 2013

<https://www.pd-f.de/2013/02/12/marathon-deluxe-der-luxus-allrounder/>

Mit dreifacher Gummimischung, SnakeSkin-Seitenwand und deutlich leichter: [Schwalbe](#) bringt seinen bekanntesten Tourenreifen Marathon jetzt in einer Luxus-Ausführung auf den Markt - den Marathon Deluxe.

Beginn Originaltext: xxxxxxx

Alles, was in der Fahrradreifenentwicklung international zur Spitzentechnologie gehört, vereint Schwalbe in seiner exklusiven Evolution Line. Jedes Jahr kommen neue Verfahren, Techniken oder Materialien hinzu, jedes Jahr fließen diese in die Evolution Line ein.

Jetzt gibt es einen neuen Marathon in dieser Serie: „Der Marathon Deluxe ist die Luxusversion unseres klassischen Marathons“, erläutert Schwalbe Produktmanager René Marks. „Er ist ein High Tech-Faltreifen für Alltags- und Tourenfahrer, die sich immer das Beste gönnen. Bei jedem Tritt in die Pedale spüren sie den leichten Lauf und das geringe Gewicht.“

Das Profil des Marathon Deluxe ist das Gleiche wie beim klassischen Marathon, allerdings besteht die Lauffläche aus einer dreifachen Gummimischung. Für dieses RoadStar Triple Compound kombinierte Schwalbe drei einzelne Gummimischungen, so dass deren Eigenschaften genau dort wirken, wo sie gebraucht werden: langlebig in der Mitte, griffig an der Seite sowie unter der Lauffläche eine spezielle Mischung zur Verbesserung des Rollwiderstands.

Beim Double Defense-Pannenschutz kommt der neue V-Guard aus einer hochfesten Industriefaser zum Einsatz. Das zusätzliche Gewebe im Bereich der Lauffläche ist extrem schnittresistent und flexibel. Auf der Seitenwand schützt ein feines SnakeSkin-Gewebe vor Verletzungen durch spitze Steine und Scherben.

„Wo Spitzentechnik fein abgestimmt und gezielt eingesetzt wird, wird auch ordentlich Material gespart. Daher ist der Reifen mit beispielsweise 575 Gramm in der Größe 40-622 deutlich leichter als der klassische Marathon. Insgesamt spart der Fahrer etwa ein halbes Kilo an seinem Fahrrad“, sagt René Marks.

Mit dem europaweit gültigen ECE-R75 Prüfzeichen ist der Marathon Deluxe auch für schnelle E-Bikes zugelassen.

27 Jahre Marathon – Europas meist verkaufter Markenreifen

Schwalbes Marathon ist der meist verkaufte Fahrradreifen in Europa und einer der wenigen Alltagsreifen, die im Fahrradgeschäft gezielt nachgefragt werden. 1985 kam der erste Reifen mit dem Namen Marathon in den Handel. Schwalbe war damit der erste Hersteller überhaupt, der hochwertige Alltagsreifen auf den Markt brachte. Die stetig gewachsene Reifen-Familie umfasst heute zehn Modelle, darunter den „unplattbaren“ Marathon Plus, den Reisereifen Marathon Mondial oder den Marathon Winter mit Spikes.

Marathon Deluxe ist ab 2013 im Fahrradfachhandel erhältlich und kostet rund 55 Euro.

xxxxxxx Ende der Meldung

Passende Meldungen beim pd-f:

24.01.13 Hightech für den Alltag: [Link](#)

Suche "Schwalbe" auf pd-f: [Link](#)

Passendes Bildmaterial